



Pièces	11 Pièces
Superficie	420 m²
Référence	1146
Prix	2 650 000 €

Mollégès

Maison à vendre (13940)

Villa d'exception au coeur des Alpilles, proche de Saint-Rémy-de-Provence Dans le charmant village de Mollégès, à seulement quelques minutes de Saint-Rémy-de-Provence, découvrez cette somptueuse villa de 400 m² d'inspiration renaissance italienne, nichée au cœur d'une parcelle de plus de 2500 m² entièrement clôturée. Idéale pour les amateurs d'espace, de confort et de sérénité, cette propriété offre un cadre de vie unique, mêlant luxe et convivialité. Dès l'entrée, vous serez séduit par les volumes généreux et la luminosité qui inonde chaque pièce. La villa dispose de six chambres spacieuses, ...

Exceptional Villa near the Alpilles , close to Saint-Rémy-de-Provence Located in the charming village of Mollégès, just a few minutes from Saint-Rémy-de-Provence, this stunning 400 m² villa, inspired by Italian Renaissance architecture, is nestled on a fully enclosed plot of over 2,500 m². Perfect for those seeking space, comfort, and tranquility, this property offers a unique living environment that combines luxury and warmth. From the moment you enter, you'll be captivated by the generous volumes and the natural light that fills every room. The villa features six spacious bedrooms, ideal for ...

AGENCE HAMILTON SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

